

**LAPORAN MAGANG MBKM
PT BERAU COAL, BERAU KALIMANTAN TIMUR
ANALISIS PENYAKIT JANTUNG PADA PEKERJA
MITRA TAMBANG PT BERAU COAL TAHUN 2019-
2022**



**MILLA WAHYU WULANDARI
NIM 102011133032**

Departemen Keselamatan dan Kesehatan Kerja

**UNIVERSITAS AIRLANGGA
FAKULTAS KESEHATAN MASYARAKAT
PROGRAM SARJANA
PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT
SURABAYA**

2022



GO PUBLIC HEALTH
Growth through Organized effort

berau coal




**LAPORAN PELAKSANAAN MAGANG MBKM
DI PT BERAU COAL**

Disusun Oleh :

Milla Wahyu Wulandari

NIM 102011133032

Telah disahkan dan diterima dengan baik oleh :

<p>Dosen Pembimbing Magang MBKM Departemen K3</p>  <p>Dani Nasirul Haqi, S.KM., MKKK NIP. 198711112015041005</p>	<p>Pembimbing Lapangan Magang MBKM Intansi</p>  <p>Taufik Riswandar NPK. 11000774</p>
<p>Ketua Departemen Kesehatan dan Keselamatan Kerja</p>  <p>Dr. Abdul Rohim Tualeka, Drs., MLKes NIP. 196611241998031002</p>	<p>Koordinator Program Studi Kesehatan Masyarakat Program Pendidikan Sarjana</p>  <p>Dr. Muji Sulistyowati, S.KM, MLKes NIP. 197311151999032002</p>



KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat dan karunia-Nya sehingga penyusun laporan akhir berjudul “Analisis Penyakit Jantung pada Pekerja Mitra Tambang PT Berau Coal Tahun 2019-2022” yang dilakukan di PT. Berau Coal dapat diselesaikan. Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan laporan akhir ini, karena tentunya dengan bantuan berbagai pihak penyusunan laporan akhir ini dapat diselesaikan dengan baik. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada yang terhormat :

1. Kedua orang tua yang selalu memberikan dukungan moral serta nasihat selama kegiatan magang berlangsung.
2. Ibu Dr. Muji Sulistyowati, S.KM., M.Kes selaku Kepala Program Studi Kesehatan Masyarakat dan Ibu Lucia Y. Hendrati, S.KM, M.Kes selaku Ketua Tim Konversi yang memberikan dukungan penuh kepada penulis untuk mengikuti kegiatan magang ini.
3. Bapak Dani Nasirul Haqi, S.KM., MKKK dan Ibu Shintia Yunita Arini, S.KM., M.KKK selaku dosen pembimbing magang MBKM yang telah banyak meluangkan waktu serta pikiran dalam memberikan ilmu, saran, motivasi, bimbingan dan kesempatan berdiskusi dalam menyelesaikan *project* magang ini.
4. Bapak/Ibu Dosen FKM Unair yang telah memberikan dukungan, bimbingan, dan arahan serta terlibat dalam *project* magang secara langsung maupun tidak langsung.
5. Bapak Taufik Riswandar dan Ibu Fanny Agoestin selaku mentor di lokasi magang yang memberikan bimbingan dan pengalaman berharga yang tidak didapatkan di kampus.
6. Teman-teman yang menemani penulis selama kegiatan MBKM di PT. Berau Coal: Sahabat Karib Fitri, Teman seperjuangan OH-IH Najah dan Salsa; 5M (Azmil, Imelda, Melfin, Marchella); dan teman-teman MBKM batch 3 lainnya atas segala canda tawa, ilmu, diskusi dan semangat yang telah diberikan selama belajar dan berjuang bersama.



GO PUBLIC HEALTH
Growth through Organized effort

berau coal



7. Serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu-persatu yang telah membantu penulis, baik secara langsung maupun tidak langsung, dalam menyelesaikan Laporan Akhir Magang.

Oleh karena itu penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan yang terdapat dalam laporan magang ini. Dengan demikian, penulis mengharap kritik dan saran yang bersifat membangun agar dapat bermanfaat bagi kita semua.

Surabaya, 30 Desember 2022

Penulis